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Vorrei porre all'attenzione di tutti un articolo comparso su 
www.lecceprima.it in merito alla conversione a scalo civile dell'aeroporto 
militare di Galatina (http://www.lecceprima.it/articolo.asp?articolo=8314). 
 
Si è tornati a parlare di un discorso che a me personalmente sta molto a  
cuore, ma come sempre è accaduto fino ad oggi non sono mai venuto a  
conoscenza di una buona notizia che finalmente annunci l'apertura dello 
scalo galatinese a voli civili. 
 
Quanto tempo bisogna aspettare per poter leggere sugli schermi delle  
partenze di Milano Linate il volo diretto a Galatina? Per quanto possa 
essere quantificato questo tempo ogni giorno che passa sono danni sempre più 
ingenti che si arrecano all'economia turistica in particolare, di Galatina e 
di tutto il Salento. 
 
Possiamo a questo punto solo immaginare i benefici che questa infrastruttura 
potrebbe dare al territorio, basti pensare che a pochi chilometri 
dall'attuale aeroporto militare si trova il polo fieristico di Galatina che 
cosi potrebbe ospitare manifestazioni anche di interesse internazionale, e 
poi la città stessa di Galatina poco visitata rispetto a quello che merita a 
causa degli scarsi collegamenti e poi tutta la penisola salentina che soffre 
per questo grave handicap tanto da essere a volte scambiata per un isola, 
staccata dal resto d'Italia. 
 
Adesso Signori politici, Sindaco di Galatina, Provincia di Lecce volete 
darci le ali per far decollare l'economia salentina? 
 
Davide Merico 
 
 
 


